## フ月20日[土]

## 救命技術を習得! わが子を守る

ターで行われ10名が参加しました。参加者 パパママ普通救命講習が田原福祉 セン

は、保健師から乳児・小児の事故予防の重要

取り組むパパやママの姿が印象的でした。 策を見直したい」といった声も聞け、熱心に 急手当の重要性を知った。家庭での事故対 の操作方法を学びました。参加者からは「応

▲真剣な表情でAEDの操作方法を習得する参加者たち

心肺蘇生法と自動体外式除細動器(AED) 性について説明を受けた後、消防職員から

## 6月27日[木]

## 夢を持つ大切さを |夢先生||に学ぶ!

の夢を胸を張って発表していました。 義を受けた子どもたちは、それぞれに自 実技と講義を通じて子どもたちに伝授。講 生の学級に「夢先生」として派遣。夢を持つ た。夢の教室には、各スポーツ界で活躍して ことや仲間と協力することの大切さなどを いる選手やそのOBなどを市内の小学5年 と赤羽根小学校の5年生30名が参加しまし 夢の教室」が赤羽根小学校で行われ、高松 夢をはぐくむ小学生出会いと体験の道場



▲手を取り合って、実技の中で仲間と協力することの大切さを学ぶ子どもたち 【夢先生】左から平間智和さん(元Jリーガー)、富平辰文さん(元K-1選手)